



# Neues Hinweisschild am EvK



Zur Evangelischen Stiftung Augusta (Bochum Hattingen) gehört das Evangelische Krankenhaus schon gut anderthalb Jahrzehnte - aber im Einfahrt-Bereich der Hattinger Klinik war nie ein Hinweis auf diese Tatsache zu finden. Ganz im Gegenteil prangte auf dem großen, dreieckigen Plastik-Pylon auf der kleinen "Verkehrsinsel" an der Bredenscheider Straße noch das schon lange veraltete Logo des Krankenhauses. Vor einigen

Monaten hatte ein unvorsichtiger Autofahrer diesen Wegweiser mit der blauen Schrift gerammt und massiv beschädigt. Keiner weiß, wie es dem Fahrer an dieser übersichtlichen Stelle gelungen ist, vom "rechten Weg" abzukommen.

Wochenlang war dann an dieser Stelle kein Hinweis auf das Krankenhaus zu finden. Seit ein paar Tagen ist dieser Mangel behoben: Das neue Schild präsentiert sich jetzt schlicht, aber modern - und mit den korrekten Informationen zur Trägerschaft.